

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Guido Manini Ríos: "No tengo intención de solicitar ningún ministerio

Principal



Publicada el: 12/10/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 123	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/guido-manini-rios-no-tengo-intencion-de-solicitar-ningun-ministerio_5098.php



Principal

Guido Manini Ríos: "No tengo intención de solicitar ningún ministerio

Guido Manini Ríos aclara: "No planeo pedir ningún ministerio"

Guido Manini Ríos Inaugura Ciclo de Conversaciones Presidenciales

El candidato a la Presidencia por Cabildo Abierto, Guido Manini

Ríos, dio inicio al ciclo de conversaciones con los presidenciables

en el programa Telenoche. Durante su intervención, el líder cabildante reflexionó sobre su trayectoria política, afirmando que ha tenido que "pagar derecho de piso" y enfrentarse a diversas adversidades, mencionando que ha tenidó que "tragarse sapos, ranas, hasta ratas, pero sarna con gusto no pica".

Manini Ríos expresó su deseo de que triunfe la coalición republicana y subrayó la importancia de "levantar las luces, mirar

lejos".

En este contexto, manifestó su preocupación por temas que exceden el horizónte de los cinco años, como "la proyección de nacimientos", que considera "gravísima", así como la situación de "los gurises que nacen bajo la línea de pobreza", y advirtió sobre la creación de "un Uruguay A y un Uruguay B".

Opiniones sobre Seguridad

Consultado acerca de la gestión del gobierno de coalición en materia de seguridad, Manini Ríos recordó que su partido planteó la necesidad de cambiar las políticas de seguridad pública "desde antes de que asumiera Larrañaga". Sin embargo, también reconoció que han existido "mejoras" y aclaró que "no corresponde hablar de fracaso", pues las condiciones actuales son superiores a las que se vivieron durante las gestiones del Frente Amplio.

Aclaró que no solicitará ningún ministerio y espera que se empiecen a considerar sus propuestas.

Además, comentó sobre las encuestas que indican una baja intención de voto para su partido, asegurando estar "convencido" de que lograrán un apoyo similar al de 2019.

Temas de Campaña

El candidato destacó que no hay un debate serio sobre cuestiones clave que deberían ser abordadas en la campaña electoral, tales como la seguridad, el endeudamiento, las políticas de drogas "equivocadas", el acceso al trabajo y la educación.

"Esos son los verdaderos problemas de la gente y de eso deberían discutir todos los candidatos", afirmó.

Juicios por Delitos de Lesa Humanidad

Respecto a los juicios por delitos de lesa humanidad cometidos durante la dictadura, Manini Ríos expresó su deseo de que se respete la voluntad popular, la cual ha sido ratificada en dos ocasiones por el cuerpo electoral. No obstante, reafirmó que, de llegar al gobierno, seguirá con la búsqueda de desaparecidos, enfatizando que "habiendo información fidedigna, es bueno que

aparezcan los cuerpos".

Reflexiones sobre la Coalición y la Política Actual

Manini Ríos sugirió que, en caso de volver a ser Gobierno, la coalición debería ser reformulada, aunque consideró que no tendría sentido hacerlo desde la oposición.

Cada partido, según él, debe trabajar por sus propios intereses.

En el caso de Cabildo Ábierto, abogó por mejorar aspectos relacionados con la seguridad pública, las adicciones, la defensa de la familia y la lucha contra la usura.

Para finalizar, el candidato se refirió a la recolección de firmas para habilitar el plebiscito "Por una deuda justa", señalando que "se sintió más solo que el uno" en esa tarea y opinó que "el sistema político está con los prestamistas". Manini Ríos concluyó diciendo: "El abuso tiene que terminar de una vez por todas.

Es tiempo de poner una válvula de escape para esta olla a presión. Que paguen lo que tienen que pagar, no lo que los acreedores quieren que paguen en base a la usura.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Guido manini rios no tengo intencion de solicitar ningun ministerio

Tags

electoral, cabildo, abierto, delitos, partido, conversaciones, candidato, gobierno, uruguay, juicios, seguridad, ministerio

Noticias relacionadas

- 3.5 * Guido Manini Ríos expresa su descontento con el gobierno de la Coalición: "Las medidas dejan un sabor a poco
- 4.4 * Guido Manini Ríos afirmó que "todas las reformas sustanciales deben contar con la colaboración de los docentes
- 4.7 * Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019
- 3.6 * Guido Manini Ríos manifestó su pesar ante el fallecimiento de Juan Izquierdo
- 4.8 * Guido Manini Ríos se reunió con representantes del sindicato policial para discutir la problemática de los allanamientos durante la noche
- 4.1 * Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor
- 4.0 * Manini Ríos cuestiona la estrategia gubernamental en materia de drogas y aboga por una transformación cultural profunda
- 3.7 * Guido Manini Ríos propone una restauración de la autoridad en todos los ámbitos de la sociedad
- 4.3 * Manini Ríos se opone a la libre importación de combustible y sugiere nuevas estrategias para abaratar su precio
- 4.7 * Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024